

Un incendie forestier fait 10 morts en Californie



Washington, 10 octobre (RHC)- Au moins une dizaine de personnes sont mortes et plus de 1 500 constructions ont été détruites ces dernières heures dans l'état de Californie, aux États-Unis, par des incendies forestiers dévastateurs qui ont obligé les autorités à déclarer l'état d'urgence.

Des médias locaux signalent que quelque 14 feux se sont propagés à une grande vitesse et qu'ils affectent 8 comtés du Nord de cet état où 20 000 personnes ont été évacuées.

Une personne est morte et deux blessées dans les incendies à Mendocino et deux autres ont perdu la vie à Napa tandis qu'à Sonoma 7 décès ont été confirmés.

Les feux ont commencé dans la région vinicole dans la nuit de dimanche et durant ce lundi ils ont continué à se propager. Selon le quotidien « Los Angeles Times », l'énorme dévastation provoquée en quelques heures seulement fait de cet orage de feu l'un des pires de l'histoire de la Californie.

Plus de 100 000 clients étaient sans électricité dont la plupart dans les comtés de Napa et de Sonoma tandis que 30 000 n'avaient pas le service de gaz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143962-un-incendie-forestier-fait-10-morts-en-californie>



Radio Habana Cuba